



Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mitte

Herrn
Bezirksbürgermeister H.-J. Franz
Bezirksvertretung Mitte
der Stadt Bielefeld
per Mail

Drucksache 7426/2014-2020

02.10.2018

Anfrage zur Sitzung der BV- Mitte am 11.10.2018:

Position der Haltestelle der Linie 23 in Richtung Radrennbahn (Position H):

Die Bezirksvertretung Mitte hat die Errichtung der neuen Linie 23 begrüßt, eine bessere Anbindung des Quartiers Lenkwerk und der Petristr. mit der Innenstadt, insbesondere mit dem Jahnplatz, waren die ausschlaggebenden Argumente. Nun häufen sich Beschwerden von älteren Bürger*innen, die Haltestelle sei an ihrem aktuellen Standort (sogenannter Haltepunkt H, zwischen Friedhof und Kundenzentrum Stadtwerke) umständlich zu erreichen.

Frage: Welche Gründe sprachen für die Wahl des aktuellen Standorts (H)?

Zusatzfrage: Unter welchen Voraussetzungen könnte eine Verlagerung der Haltestelle näher an den Ausgang „Stadtbahntunnel“ am Jahnplatz (Positionen E/F, maximal G) erfolgen?

Mit freundlichen Grüßen
gez. Frederik Suchla